



Déclaration de conformité CE EC Declaration of Conformity

Nom et adresse du fabricant
Name and address of manufacturer

PRECICULTURE S.A.S.
165 RUE DES VERRIERS
51230 FERE-CHAMPENOISE

Désignation du produit
Product designation

Machine Agricole Automotrice

Désignation du type
Type designation

PR4240

Numéro de série
Serial number

PR42400980

Nous attestons que les appareils mentionnés ci-dessus sont conformes à la directive du conseil de l'Union européenne concernant les machines (2006/42/CE).
We hereby attest that the devices mentioned above conform to the European Union Directive on machines (2006/42/EC).

Les appareils sont conformes aux normes suivantes :
The devices conform to the following standards:

2006/42/CE DIRECTIVE 2006/42/CE DU PARLEMENT EUROPÉEN ET DU CONSEIL du 17 mai 2006 relative aux machines	Champ d'application La directive 2006/42/CE s'applique aux produits suivants : la machine PRECICULTURE n° PR42400980 Cette déclaration concerne exclusivement la machine dans l'état dans lequel elle a été mise sur le marché.
2006/42/EC DIRECTIVE 2006/42/EC OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND THE COUNCIL of 17 May 2006 on machines	Field of application Directive 2006/42/EC applies to the following products: the PRECICULTURE machine no. PR42400980 This declaration concerns exclusively the machine in the condition in which it was marketed.

Les appareils mentionnés ci-dessus possèdent par conséquent le label CE.
The devices set out above therefore bear the CE label.

La présente déclaration de conformité perd sa validité en cas de modification arbitraire des appareils fournis et/ou d'utilisation non conforme à leur destination.
This declaration of conformity will cease to be valid if any arbitrary modifications are made to the devices supplied and/or if they are used otherwise than for their intended purpose.

FERE-CHAMPENOISE, le 24 octobre 2016

PRECICULTURE S.A.S.

PRECICULTURE SAS
au capital de 419.650 €
165, rue des verriers
51230 FERE-CHAMPENOISE
RCS Epernay B 097 150 353